



Datos de Frontur y Egatur del INE

Reyes Maroto: “La extraordinaria recuperación del turismo internacional en 2022 muestra la fortaleza del sector y la eficacia de las medidas adoptadas por el Gobierno”

- En 2022 visitaron España 71,6 millones de turistas internacionales que realizaron un gasto de 87.061 millones de euros, un 86% y 95%, respectivamente respecto al año 2019.
- España supera en 2022 datos prepandemia en gasto medio y días de estancia de los viajeros internacionales.

2 de febrero de 2023.- En 2022 visitaron España un total de 71,6 millones de turistas internacionales que realizaron un gasto de 87.061 millones de euros, un 86% y 95%, respectivamente respecto al año 2019. La estancia media de estos viajeros en nuestro país fue de 7,5 días en 2022, superando los 7,1 días de 2019. El gasto medio que los turistas internacionales efectuaron en España durante 2022 supera en un 10,5% los datos de 2019. Así lo reflejan los datos de las encuestas de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur) y de Gasto Turístico (Egatur), publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Para la ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, “los datos que conocemos hoy confirman la intensa recuperación del sector turístico en 2022. Se han cumplido las expectativas que teníamos de recuperar a la mayoría de los turistas internacionales de la prepandemia, pero lo más importante es que está creciendo más el gasto y también la estancia media



y ello supone una mejora de la calidad y la rentabilidad de nuestro sector. Queda demostrada la fortaleza del sector en contextos complejos como los que vivimos y la eficacia de las medidas adoptadas por el Gobierno. Según nuestras previsiones en 2023 se completará la recuperación del turismo, alcanzando de nuevo cifras records en turistas y en gasto”.

Gasto medio por viajero

El gasto turístico total alcanzó los 87.061 millones de euros, un 95% respecto al año 2019, pero el gasto medio por viajero se situó en 1.217 euros, superando en 116 euros al registrado en 2019.

Respecto a los principales mercados, destaca el incremento de Países Bajos, con una subida del 18,5% respecto a los niveles previos a la pandemia hasta superar los 4.904 millones de euros de gasto total. También se registró un importante ascenso en el gasto de los viajeros procedentes de Francia (un 7,3%) para situarse en los 8.149 millones de euros.

El gasto total por país de procedencia lo encabeza Reino Unido (17.145 millones de euros), seguido por Alemania (11.513 millones), Francia (8.149 millones) los países nórdicos (Noruega, Suecia, Dinamarca y Finlandia); 5.959 millones), Estados Unidos (5.267 millones), Países Bajos (4.904 millones) e Italia (3.533 millones).

Llegada de turistas

Los datos también reflejan una importante mejora respecto de las entradas de turistas internacionales. En 2022 visitaron España 71,6 millones de turistas internacionales, un 86% respecto del año 2019.

Los principales países de procedencia fueron Reino Unido, con 15,1 millones de turistas; Francia, con 10,1 millones; Alemania (9,8 millones); Italia (algo más de 4 millones), y Países Bajos, con 3,9 millones. La llegada de turistas neerlandeses el año pasado superó en un 6% a la registrada en 2019.



Las llegadas según comunidad autónoma de destino principal y el gasto total en cada una de ellas se recoge en la siguiente tabla:

	Llegada turistas internacionales	Variación % 2021	Gasto turistas internacionales (millones de €)	Variación % 2021
Andalucía	10.011.512	+135,7	11.981	+151,3
Illes Balears	13.203.537	+108,8	15.220	+109,1
Canarias	12.329.171	+134,5	17.425	+142,8
Cataluña	14.803.187	+155,8	16.461	+198,0
Comunitat Valenciana	8.606.914	+114,1	10.101	+131,0
Comunidad de Madrid	6.038.588	+177,4	9.610	+208,8
Resto de comunidades	6.568.579	+95,2	6.235	+134,3
TOTAL	71.561.488	+129,5	87.061	+149,4

Nota de prensa